高山市の1年間

7月から12月の主なできごと

第25回参議院議員通常選挙(7月21日)

当日有権者数73,559人、投票者数44,156人、投票区 投票率60.03%

適応指導教室「であい塾」が開設30周年(7月24日) 🚮 🗿

さまざまな要因により学校に行きづらくなった児童・ 生徒が通う適応指導教室「であい塾」(一之宮町)が開設から 30年の節目を迎えた。

岐阜県消防操法大会(8月4日)

岐阜県消防操法大会が30年ぶりに高山市で開催された。

台風19号により関東・甲信・東北地方が甚大な被害(10月)

台風19号により被災した地域を支援するため、市と社会福祉協議会は、軽トラ隊による災害廃棄物の運搬支援や災害援助物資の提供などを実施した。

米国デンバー市で高山工業高校生が屋台模型を修繕 (10月15日~21日) **3 3**

姉妹都市米国デンバー市へ友好の証として昭和39年に贈った祭屋台模型を、高山工業高校の協力により修繕した。

天皇陛下の御即位に祝意(10月20日) 🖏 🧿

即位礼正殿の儀を前に、市内でも市民による天皇陛下の御即位に祝意を表する催しが開かれた。

なお、天皇陛下の御即位に関わる一連の儀では、一之 宮町の位山から切り出したイチイの木で謹製し上納した 「御笏」が使用された。

フランス・コルマール市との協力協定を更新(11月1日) 🚮 🛈

平成26年に締結した経済・観光協力協定を更新した。

災害時の避難所利用に関する協定を締結(11月14日)

大規模耐震化改修工事を終えた高山別院照蓮寺と災害 時の避難所利用に関する協定を締結した。

第21回米・食味分析鑑定コンクール国際大会 in 木更津 (11月30日~12月1日)

5,137点の出品がある中、各部門の金賞50点のうち飛 驒産のお米が12点と全国最多の受賞となった。

市子ども会育成連絡協議会が60周年(12月22日)

昭和34年に発足した子ども会育成連絡協議会が60周年を迎え、記念式典を開催した。

ソン(6月14日)

であい塾の卒業生や関係者が集まり、「30年を振り返る会」を開催し、これまでの足跡を振り返った





高山市の代表として 出場した高山支団八 幡班は準優勝、丹生 川支団白井班は優良 賞となった

高山工業高校の生徒 約30人が半年をかけ て部品を製作。

デンバー市には代表 生徒4人が渡航し、 ホームステイしなが ら屋台を仕上げた





奉祝パレードでは、 市民ら約2,000人が 市民文化会館から高 山陣屋までをパレー ド。高山陣屋では万 歳三唱が行われた

コルマール市からは、 クロディーヌ・ガン テール副市長などが 来高。協定の更新を 機に、さらに意義の ある交流を推進する ことを確認した



主なも

■市内中学校卒業式

(3月6

11月1日、3日・ビッグアリーナ■ねんりんピック岐阜2020

野総合運動公園グラウンド)野総合運動公園グラウンド)

|第9回飛驒高山ウルトラマランバー市)

|高山・デンバー姉妹都市提携||電はか)

月~7月 (予定)・市民文化会画トリエンナーレ2020(6年)11回飛驒高山国際現代木版

(4月予定) ※関連記事6ページ

屋前広場~高山駅西交流広場)|東京2020オリンピック聖|東京2020オリンピック聖|

今和2年の予定はどんなことが?